

Rivière-du-Loup, le 9 mars 2020

Chers parents,

Dans le contexte du retour de la relâche scolaire et de la progression du coronavirus (COVID-19) dans le monde, la Commission scolaire de Kamouraska—Rivière-du-Loup considère important de rappeler aux élèves et membres du personnel qui ont effectué des voyages à l'extérieur du Canada les mesures à prendre et les recommandations à suivre.

Aussi, lors d'un retour de l'étranger, il est important que les voyageurs soient attentifs à leur état de santé. Il est demandé à ces personnes de surveiller les symptômes compatibles avec le COVID-19, soit la fièvre, la toux et les difficultés à respirer, et ce, pour une période de 14 jours à partir de la date de leur retour au Canada.

Advenant l'apparition d'un de ces symptômes, la première action à poser est de communiquer avec Info-Santé 811, afin que le personnel infirmier évalue la situation, transmette les consignes appropriées et précise les précautions à prendre si une consultation médicale est requise. Merci d'aviser la direction de votre établissement, le cas échéant.

Vous trouverez avec cet envoi une trousse d'information générale qui suggère notamment les mesures de prévention et d'hygiène à observer. Nous vous invitons à la consulter. Des affichettes concernant la prévention des infections seront distribuées, dans tous les établissements scolaires, où la désinfection sera également augmentée et des rappels seront faits aux élèves.

En comptant sur votre collaboration et votre compréhension habituelles,

Antoine Déry, Directeur général

Cliquez sur le lien suivant pour consulter la trousse d'information:

<http://www.quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z/coronavirus-2019/>

LA PRÉVENTION DES INFECTIONS :
Une responsabilité collective

Mise en œuvre des protocoles en milieux de soins

Toussez dans votre coude

Jetez vos mouchoirs

Lavez vos mains

Adoption des mesures d'hygiène reconnues

Québec.ca/coronavirus

Votre gouvernement

Québec